

Kirchenblatt für die reformierte Schweiz

Redaktion

elohy
Riehen, den 21. August 1939

Lieber Karl,

Du hast mir kürzlich einmal gesagt, ich sollte einfach die Leute aufbieten, die ins Kirchenblatt schreiben müssten. Das gibt mir den Mut, gleich an dich die Frage zu richten, ob du mir nicht auf die Bettagsnummer etwas schreiben würdest, am liebsten einen einleitenden Artikel. Dafür wären viele dankbar in der Schweiz und in Deutschland. Ich weiss, dass es eine Zumutung ist und bin dir nicht böse für eine Absage, um so dankbarer für einer Aussage. Wenn du am Mittwoch auch an die Sitzung des Hilfswerk-Komitees in Zürich gehst, kannst du den Bescheid meiner Frau geben, die auch dort sein wird.

Mit herzlichem Gruss, auch an Pestalozzis

Grieser

*Ich würde von Artikel bis Ende nächster Woche haben,
die Aussage natürlich früher, damit ich weiss, ob ich
jemandem ausser aufarbeiten muss.*